



Antwort zur Anfrage Nr. 0123/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend **Ertüchtigung der Wendeschleife an der Endhaltestelle "Am Schinnergraben" für die zukünftige Nutzung (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Besorgnisse vonseiten der Bürgerschaft, dass die Wendeschleife nicht ertüchtigt und saniert wird, sind unbegründet. Die Instandsetzung der Wendeschleife ist fest vorgesehen. Der Ortskern Mainz-Hechtsheim wird nicht vom Schienenverkehr abgekoppelt werden, im Gegenteil erfolgte mit der Fahrplanumstellung für das Jahr 2017 eine Verdichtung des Angebotes auf der Linie 52.

Die Verwaltung verweist auf die Stellungnahme zu Punkt 8.2 aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsberates Mainz-Hechtsheim am 21.09.2017: Instandsetzung der Straßenbahnwendeschleife am Feuerwehrhaus und Direktverbindung zum Lerchenberg (Antrag 0105/2017), in welcher näher auf die Thematik eingegangen wird.

Mainz, 25.01.2018

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete